

## <sup>平成25年</sup> 9月24日~ 9月27日



## いよいよ運動会

心配していた台風20号も東に逸れ、いよいよ運動会が迫ってきました。26日は総合練習を全校で行いました。9月に入っても猛暑が続き、さらにこの日は、砂嵐が舞うなかでの大変厳しい練習条件でしたが、子どもたちはがんばって取り組みました。その成果を28日当日に発揮してくれることを願っています。









修学旅行説明会が24日(火)に6年生親子を対象に行われました。今年は10月15・16日に奈良・京都へ向かいます。 奈良公園散策、楽しい旅館のひととき、タクシーで回る京都研修など どれも楽しみです。自分たちで集団行動をとりながら、社会へ出て過 ごしてくるのは一生の思い出なので、どの子も真剣に準備に入ってい ます。是非とも好天を願っています。

24日(火)、3連休や代休が続くことから、臨時の朝会をひらきました。 その中に都築先生の講話がありました。

「毎日少しずつの努力を続けましょう。努力を続けても毎日よい結果がでるとは限りません。でも、力は少しずつついていて、いつか急によい結果がでるようになります。」

その通りです。がんばっている子は力がついているんですよ。



## 表彰

【第5回東海小学生柔道大会】 6年男子無差別級 準優勝 6年 杉江 凌雅 【第3回名古屋地区陸上競技大会】4年男子走り幅跳び 第3位 4年 宮本 翔太 【第67回半田市体育大会水泳】

小学女子100m個人メドレー 優勝25m平泳ぎ2位6年 榊原 茉優50mバタフライ2位25m同3位4年 榊原 妃瑛